

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

PT Dwi Natta Arya atau lebih dikenal ADA Media merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang penyediaan jasa *event planner*. *Event planner* merupakan jasa yang bekerja untuk mengurus segala keperluan berjalannya suatu *event* atau acara, dimulai dari konsep ide, persiapan acara, hingga memuat logistik barang yang diperlukan suatu acara [1]. ADA Media sendiri bekerja sama dengan PT Mandar Kreasindo Jaya atau lebih dikenal dengan Emkajeworks dalam mempersiapkan segala kebutuhan logistik atau produksi acara yang diperlukan, seperti pembuatan panggung acara, persiapan properti kebutuhan acara, hingga barang berupa penghargaan dalam acara.

Dengan mengikuti perkembangan teknologi dan media informasi, ADA Media dan Emkajeworks tidak ingin ketinggalan dalam hal mempromosikan maupun memperkenalkan perusahaan pada dunia luar. Salah satu cara yang dapat dilakukan dalam memperkenalkan perusahaan pada dunia luar yaitu dengan membangun *Company Profile* berbasis website yang dapat memuat informasi serta portofolio hasil proyek yang telah dikerjakan oleh tim ADA Media maupun Emkajeworks.

Dalam pelaksanaan kerja magang yang dilakukan pada PT Dwi Natta Arya ini, akan dilakukan pembangunan website ADA Media dan website Emkajeworks yang berisikan data dan informasi mengenai perusahaan, serta portofolio hasil proyek yang telah dikerjakan selama perusahaan tersebut berjalan hingga saat ini. Pembangunan website dilakukan dengan menggunakan bahasa PHP dan framework CodeIgniter untuk memudahkan pembangunan struktur website. Terdapat pula bagian admin yang secara khusus dibangun untuk mempermudah admin perusahaan dalam melakukan pembaharuan portofolio atau informasi mengenai perusahaan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dari dilaksanakannya kerja magang di PT Dwi Natta Arya adalah diharapkan dapat mengembangkan *softskill* dan *hardskill*, dapat memberikan hasil kerja yang terbaik untuk perusahaan dan kampus. Selain itu, dapat juga mengerjakan pembangunan website untuk perusahaan PT Dwi Natta Arya dan perusahaan PT Mandar Kreasindo Jaya. Adapun tujuan yang hendak dicapai selama

dilaksanakannya kerja magang, yaitu membangun website perusahaan yang dapat menampilkan portofolio dari berbagai *event* yang telah dikerjakan oleh tim ADA Media dan tim Emkajeworks, serta membuat halaman khusus untuk bagian admin dalam melakukan penyimpanan portofolio, data diri pegawai, maupun informasi khusus mengenai perusahaan.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Periode pelaksanaan kerja magang dilakukan selama 5 bulan, dimulai sejak tanggal 19 Juli 2022 hingga 16 Desember 2022 dengan didampingi oleh Bapak Agung Mukti selaku pembimbing lapangan. Kerja magang dilakukan setiap hari Senin sampai Jumat, dimulai pukul 09.00 hingga 18.00, dan jam istirahat pada pukul 13.00 hingga 14.00 setiap harinya.

Proses pelaksanaan kerja magang pada PT Dwi Natta Arya dilaksanakan secara *hybrid*, yaitu dilaksanakan secara WFO (*Work From Office*) sebanyak satu sampai dua kali dalam satu minggu dan selain itu dilaksanakan secara WFH (*Work From Home*). Namun apabila terdapat permintaan khusus oleh mentor atau atasan untuk melakukan WFO dikarenakan terdapat meeting yang akan dilakukan, maka kerja magang akan dilaksanakan secara WFO.

